

*Siguen las reuniones y los 'dimes' y 'diretes'*

## La Procesión Camino del Calvario, en la cuerda floja

La Hermandad del Jesús ratifica una y otra vez la decisión tomada tras la Semana Santa del pasado año como consecuencia directa de los disturbios que terminaron con varios heridos y la imagen procesional de 'El Jesús de las Seis' significativamente dañada: no salir a procesionar en la Semana Santa del 2003.

Mientras tanto la Junta de Co-fradías y el resto de las Hermandades de la Semana Santa presionan para que los Hermanos del Jesús cambien de idea y, por fin, la ciudad pueda volver a brillar con su Procesión estrella.

A su vez, el Grupo Turbas, uno de los más afectados por dicha decisión, apoya la salida y, promete una y otra vez, respetar la tradición y controlar a los violentos. Si finalmente 'El Jesús' no sale, mostraran, en

silencio, su respeto al resto de las imágenes y de las Hermandades que sí procesionen.

Este embrollo, que en marzo, justamente un mes antes de que comience la Semana Santa, registra su punto más álgido, tendrá en jaque a los conqueses durante varias semanas. La mayoría de ellos muestran su respeto y su comprensión a la Hermandad de 'El Jesús' pero a la vez, su disgusto por no poder disfrutar de la Procesión que otorgó en 1987 a su Semana Santa el título de 'Interés Turístico Internacional'.

Por estas fechas aún se mantienen las esperanzas de que finalmente la Procesión salga. Estas esperanzas se sustentan en la figura del Obispo de Cuenca, Ramón del Hoyo, quien, por su condición, 'tiene la última palabra'.

*Velas, crespones negros y palabras de esperanza*

## Cuenca se manifiesta en las calles contra la Guerra de Irak

El ataque de EE.UU. contra Irak, apoyado por el Gobierno de Aznar, no dejó impasible a la sociedad española. Durante meses, los españoles y otros compatriotas europeos salían a la calle para hacer pública su protesta. Cuenca se unió en marzo a estas movilizaciones en las que participaron miles de conqueses. La

mayoría de los encuentros tuvieron lugar en la Plaza de la Constitución. Allí se encendieron velas blancas, se colgaron crespones negros en homenaje a las víctimas del conflicto y se lanzaron al viento palabras de esperanza. Políticos, sindicalistas y ciudadanos de a pie unidos contra la injusticia.



*Cuenca se unió con manifestaciones y carteles a las protestas mundiales contra la guerra en Irak.*

**Día 13.** El Ministerio de Fomento vuelve a dar un paso hacia el Ave Madrid - Valencia con la aprobación del subtramo Motilla del Palancar - Valencia.

**Día 23.** Natividad Escribano Oñate, Miss Cuenca 2003, no gana el Certamen de Miss España aunque queda entre las doce finalistas. Un lugar más que honroso para esta oriunda de Quintanar del Rey que tan bien nos ha representado a lo largo de este año.

**Día 25.** Varios efectivos de la Policía Local de Cuenca se encierran, en señal de protesta, en las dependencias policiales. El objetivo: presionar al Ayuntamiento conqueses para que éste tome en consideración sus reivindicaciones laborales.

**Día 26.** La Junta de Comunidades de Castilla - La Mancha y la Diputación Provincial de Cuenca apuestan de nuevo porque las nuevas tecnologías puedan llegar a toda la población, independientemente de que ésta se encuentre o no en el ámbito urbano, a través de la firma de un importante convenio de colaboración que asegura que la 'banda ancha' llegará a nuestra provincia en el 2005.

**Día 27.** Cámara de Comercio y Diputación provincial formalizan el acuerdo de ampliación del Vivero de Empresas ubicado en El Terminillo. La ampliación dará cabida a nueve empresas más.

**Día 30.** El Servicio Público de Empleo de Castilla - La Mancha, el SEPECAM, comienza a funcionar. Un total de 36 trabajadores del antiguo INEM han sido transferidos junto con las competencias en esta materia. Las oficinas del SEPECAM comenzaban su labor en las antiguas dependencias del INEM, en la c/ Princesa Zaida y en las oficinas que la Delegación adecuaba en la c/ República Argentina.

